

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Am Sonntag um 13 Uhr spielt die erste Frauenmannschaft zuhause in Hölzlebruck gegen die KSG 04 Denzlingen 1. Diese Partie war auch eine der wenigen Begegnungen, die im Herbst 2020 stattfinden konnten und unsere Frauen gewannen damals mit 6:2. Auch die bisherigen zwei Spieltage in der neuen Saison sprechen eher für unsere Mannschaft, da wir in zwei Spielen zwei Siege einfahren konnten, während die KSG 04 Denzlingen momentan leider mit zwei Niederlagen auf dem letzten Tabellenplatz liegt. Somit geht unsere Mannschaft optimistisch in die Begegnung und freut sich auf das zweite Heimspiel. Nicole: „Wir sind mit zwei Siegen sehr gut in die neue Runde gestartet und wollen diese Serie natürlich aufrechterhalten. Trotzdem dürfen wir uns nicht auf den ersten Siegen ausruhen und unseren Gegner unterschätzen.“